https://www.pouruneconstituante.fr/spip.php?article1815



## Peuple souverain, le retour ?

- Qui sommes-nous ? - Nos rassemblements/Nos conférences -



Date de mise en ligne : vendredi 23 octobre 2020

Copyright  $\ensuremath{\mathbb{O}}$  ASSOCIATION POUR UNE CONSTITUANTE - Tous droits

réservés

La conférence ci-dessous est évidemment reportée du fait du confinement. Nous vous tiendrons informés de ce que nous pourrons faire.

Nous vous convions au débat organisé le vendredi 6 novembre, entre Marie-Françoise Bechtel, vice- présidente de République Moderne et André Bellon, président de l'association Pour une Constituante sur le thème :

« Peuple souverain, le retour ? »
Il se déroulera de 18h à 20h à l'école Normale Supérieure 45 rue d'Ulm Paris 5° salle Dussane.
Le débat sera animé par un journaliste de Marianne et prévoit l'interpellation des deux orateurs par des représentants d'associations attachées au principe de la souveraineté populaire. Le débat aura évidemment lieu avec la salle.
Compte tenu des prescriptions sanitaires (couvre-feu), il est souhaitable de se présenter à l'accueil à partir de 17h45.
Pour des raisons de sécurité, il est nécessaire que vous vous inscriviez par avance en réponse à pouruneconstituante@yahoo.fr
Amicalement
André Bellon

Marie-Françoise Bechtel